

A LA COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

HECHO RELEVANTE

ERTE en la Fábrica de Solaria Energía y Medio Ambiente S.A. en Fuenmayor (La Rioja)

La Dirección de la Empresa presentó una solicitud de regulación de empleo ante la autoridad laboral de La Rioja el pasado día 21 de enero de 2010.

Dicha solicitud afecta a 34 contratos del total de 39 vigentes en la Fábrica de Fuenmayor. En principio, las medidas propuestas por la empresa son de carácter suspensivo.

Las pertinentes negociaciones con el Comité de Empresa se vienen desarrollando con normalidad, con la intención de alcanzar un acuerdo en el plazo marcado por la Ley.

Secretaría General

Madrid, 28 de enero de 2010